ちよく学習できるようにしましょう。 のは、とても気持ちがいいですね。毎日

姿をいつも見ています。

そしてなによりも、

自分の命、

友達の命を大切にしていきましょう。

校長先生はみなさんの

は、

羽田

児童の

## 自信にあ 初

やさしく

にこにこ笑顔

かしこく ぐんぐんやる気

ましく もりもり元気 校長 根本

**全历**统

## 校長講話より ました!~冬休み明け集会

ずに取り組みましょう。 恐れずに挑戦していきたいと思います。みなさんも是非新しいことに挑戦してくださいね。 活気にあふれるという意味があるそうですよ。みなさんは今年をどんな年にしたいですか。 学校の私たちも、被災地のみなさんにできることを考えて届けていきましょう。 けましょう。 日間はあっという間に過ぎていきます。しかし、今年度のまとめをする大切な毎日です。 長先生は新しい年になると必ずこの漢字を思い浮かべます。それは、「挑」です。今年も一つ一つ んなことができるようになりたいですか。新年の目標をこの後クラスで立ててみてください。校 被災された方には心からお見舞いを申し上げるとともに、一日も早い復興を願って、菊陽 している人がいるかもしれません。熊本地震を思い出して不安になった人もいたことでしょう。 お祈り申し上げます。皆さんの中には、もしかすると親戚や知り合いの方が被災されて、 〔六年生は五十日〕しかありません。一月は行く、二月はにげる、三月はさると言って、 日を大切にしていきましょうね。 いよいよ今日から後期後半が始まります。後期後半は全部で何日あるでしょう。五十一日 さて、今年は辰年です。辰年は、植物が成長するように、どんどん勢いを増して増えていき、

てしまいがちですが、体育の時間や休み時間など、しっかりと体を動かして体力をつけましょ 二つ目は、「学習のまとめをしっかりと」です。今の学年で学習したことは、 それでは、最後に後期後半にみなさんに頑張ってほしいことを三つ言います。 一つ目は、「寒さに負けず体を動かす」です。寒いと、どうしても体を動かすのが億劫になっ わからないところがあったら、 しっかりと身に付

三つ目は、「学校を美しく」です。そうじが丁寧にされて、 お世話になっている校舎をきれいにして、 遠慮せずに先生や友達に聞いて分かるまであきらめ 整理整頓された学校で生活 みんなが気持 する

空港で飛行機の衝突事故がありました。お亡くなりになった方々のご冥福を心より みなさんが大き 次の 日

ちのお手伝いをたくさんした人もいたことでしょう。なによりも、冬休みの間、 みのくらしをしっかり守って生活できましたね。校長先生は、初日の出を見ながら、「今年も なけがや事故にあったという報告が担任の先生からなかったので、とても安心しています。 陽西小学校のみなさんが安心して学校で生活できますように」とお祈りしました。 しかし、元旦の日には、 あっという間に冬休みが終わってしまいましたね。お正月はどのように過ごしましたか。 みなさん、明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いします。 石川県能登地方を震源とする地震が発生しました。また、

## ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 本年も本校教育に対する、

西



## 大谷翔平選手より3つのグローブ を寄贈いただきました!

五 +

一日

本日の全校集会でお披露目し、「この 勇気づけるためのシンボルとなるこ もたちに伝えました。大谷選手の に夢に向かって挑戦し続け もたちであってほしいと願います。 がとうございました。

